

出張日程

○ 8月 7 日 (木)

中部国際空港発 (14:10 発 NH494 便)
成田国際空港発 (17:00 発 NH006 便)
(同日午前) ロサンゼルス到着 (11:25 着)
ロサンゼルス港湾局訪問

○ 8月 8 日 (金)

LAFD (ロサンゼルス消防局) 訪問
N. Hollywood Senior High School (ノースハリウッド高校) 訪問
LANSCA (ロサンゼルス名古屋姉妹都市委員会)懇親会

○ 8月 9 日 (土)

交歓高校生次世代コミッティレセプション
「二世週祭」行事参加

○ 8月 10 日 (日)

市内視察
「二世週祭」行事参加

○ 8月 11 日 (月)

ロサンゼルス発 (11:50 発 AM647 便)
メキシコシティ到着 (16:40 着)
日墨協会 訪問

○ 8月 12 日 (火)

ナゴヤ中学訪問
JICA メキシコ訪問
日本メキシコ学院訪問

○ 8月 13 日 (水)

メキシコ市役所訪問
チャプルテペック動物園訪問
在メキシコ日本国大使館訪問

○ 8月14日（木）

メキシコシティ発（6:30 発 NH7053 便）

ヒューストン着（9:47 着）

ヒューストン発（11:35 発 NH113 便）

○ 8月15日（金）

羽田空港着（15:25 着）

羽田空港発（19:20 発 NH085 便）

中部国際空港着（20:20 着）

ロサンゼルス港湾局 訪問

日時：8月7日（木）15：30～17：30

場所：ロサンゼルス港湾局管理棟

対応者：マリセラ・カラバロ・ディルジエーロ貿易開発局長

内容：

- ・ロサンゼルス港における環境面の持続可能性への取組みとサイバー攻撃対策について現状報告を受けた。特に、サイバー攻撃への対応について詳細な説明を受け、将来の連携可能性について言及があった。また、温室効果ガスの削減にも努めており、停泊中の船舶はエンジンを稼働させて電力を得ることが禁止されているため、ロサンゼルス市と連携しながら陸電設備整備を進めている。



ディルジエーロ局長、松雄副市長等と記念撮影



記念品の交換

LAFD（ロサンゼルス消防局）訪問

日時：8月8日（金）10：00～11：00

場所：ロサンゼルス消防局 第4消防署

対応者：フィリップ・フリギエル緊急対応本部最高副責任者

内容：

- ・2025年1月発生のロサンゼルス市大規模林野火災の対応について、現地消防局副署長から、消防車両、資機材、市民防火広報の重要性の説明を受けるとともに、近年、日本を含むアジア地域で発生している大規模林野火災の課題を共

有した。

- ・また、ロサンゼルス市全域を管轄する 911 消防指令センターや緊急対応の際、本部となる緊急対応本部を視察した。



911 消防指令センター

フリギエル最高副責任者、松雄副市長等と記念撮影

N. Hollywood Senior High School (ノースハリウッド高校) 訪問

日時：8月8日（金）13：00～15：00

場所：N. Hollywood Senior High School

対応者：フリオ・パラシオ資産管理部シニアプロジェクト開発マネージャー

内容：

- ・建築後 100 年が経過しようとする校舎の改築や改修の現状の方法を視察し、過去のものを活かしながらも、キャリア教育をはじめとした教育内容の実現に向けた新たな環境整備の在り方について示唆を得た（自動車整備スペース、協働的な学びを可能とする実験スペース、自然光を取り入れた明るい廊下の設計）。
- ・設計の際に教員のみならず、生徒、保護者、地域住民向けの説明会やワークショップを複数回開催するなど、多様な意見を丁寧に聞き取る仕組みは大変参考になった。



高校の正面玄関の前で



校舎内にある自動車整備スペース

ANSICA (ロサンゼルス名古屋姉妹都委員会)懇親会

日時：8月8日（金）18：00～20：00

場所：シティ・クラブ

出席者：照子・ワインバーグANSICA委員長、神谷直子在ロサンゼルス日本国総領事館首席領事はじめ16名

内容：

- ・日頃より名古屋市とロサンゼルス市の姉妹都市交流に尽力いただいているANSICAの方々に対し、感謝の意を表すための懇談会を開催。
- ・松雄副市長より、日ごろの姉妹都市交流におけるご尽力に対してのお礼と、今後の姉妹都市交流の更なる発展に向けての協力のお願いをした。



ANSICAメンバーとの記念写真

交歓高校生次世代コミッティレセプション

日時：8月9日（土）12：00～14：00

場所：都ハイブリッドホテル（トーランス）

内容：

- ・ロサンゼルス交歓高校生事業に参加した学生たちを集め、この事業を同時期の参加者だけの交流にとどまることなく、時期を超えて継続的に交流できる仕組みを構築し、いつまでも繋がっていくような事業とするため LANSCA（ロサンゼルス名古屋姉妹都市委員会）の次世代を担う若者たちと今後の目的など意見交換会を実施した。
- ・姉妹都市提携70周年に向け、アメリカでも人気のあるアニメやコスプレを取り入れた交流を提言。



次世代を担う過去の交歓高校生事業参加者と共に

今年日本に派遣された交歓高校生の報告

二世週祭レセプション、コロネーション

日時：8月9日（土）16：30～21：00

場所：アラタニ・シアター

内容：

- ・ロサンゼルス・リトルトーキョー地区で毎年8月に開催され、1か月以上続く盛大な祭りである。いろいろなイベントの一環で、日系コミュニティを代表す

るクイーンが選ばれる。任期は1年。クイーンに選ばれた者たちの活動は名古屋市とロサンゼルス市の姉妹都市交流の重要な懸け橋となっており、クイーンたちは10月の名古屋まつりに来名し、パレードに参加。

- ・また、文化交流親善大使として、ハワイやサンフランシスコ、シアトルを訪問する予定。
- ・審査結果は下記の通り

クイーン	キミ・ルックさん
ファースト・プリンセス	ミーガン・ミヤモトさん
ミス・トモダチ	ミカ・ジョーさん
プリンセス	サマンサ・サレリさん、エマ・フクナガさん ケーシー・クラモトさん、ミア・タカツカさん

- ・また、この二世週祭には LTBA (リトル・トーキョー・ビジネス・アソシエーション) をはじめとする日系コミュニティの方が多く参加するため、彼らとの友好を深めた。



結果報告を待つ7人



昨年のクイーンから戴冠を受けるルックさん

市内視察

日時：8月10日（日）12：00～14：00

場所：市内視察

【概要】

車を排除し、歩行者による街の賑わいが視察できる、ベニスビーチ沿いの遊歩道を視察した。車両進入禁止となり、歩行者が自由に歩ける車道には、お土産店やレストランも数多く立ち並んでおり、ロサンゼルス地区の一大観光地となっており、活気にあふれていた。



歩行者専用道路の両脇には店が並ぶ



遊歩道の横では3on3の大会が行われていた

二世週祭パレード 参加

日時：8月10日（日）15：30～17：00

場所：リトルトーキョー地区一帯

内容：

- ・二世週祭開催を祝うパレードに参加した。前日に選出された二世週クイーンやプリンセス、日系米国人ベトナム戦争退役軍人、日本舞踊団や和太鼓団体などが参加し、リトルトーキョー地区の中心街を華やかにパレードした。

- ・松雄副市長も LANSCA の照子ワインバーグ委員長とともにパレードカーに乗車し、ロサンゼルス市民に名古屋を PR した。



パレードに参加されたカレン・バス市長と撮影



沿道の観客に名古屋市を PR

日墨協会 訪問・懇親会

日時：8月11日（月）18：30～20：30

場所：日墨協会

出席者：三井広一会長、土屋一平副会長、大島猛副会長はじめ7名

内容：

- ・三井会長はじめ協会の方々との意見交換及び2年後の姉妹都市提携50周年（2027年／令和9年度）に向け、更なる連携強化及び交流の発展の確認。



協会の皆さんと50周年に向けて、5のポーズで記念撮影



丸八のマークがあしらわれた神輿

Escuela Secundaria No. 254 “NAGOYA” (ナゴヤ中学) 訪問

日時：8月12日（火）10：00～11：00

場所：ナゴヤ中学

出席者：イルマ・カリージョ・ロペス校長始め、政府・学校関係者10名、保護者10名、生徒10名

内容：

- ・1980年8月に名古屋市とメキシコ市の友好を記念して命名された公立中学校
- ・校長はじめ学校関係者などとの意見交換、教室の視察。また、校章に金シャチがあしらわれていたり、卒業式には、金シャチの置物が演台に置かれるなど、名古屋市との縁が深く、今後も継続して交流をしていく旨、確認ができた。



教室の中で記念撮影



校章には金シャチとアステカの蛇

JICA メキシコ 訪問

日時：8月12日（火）11：30～12：30

場所：JICA メキシコ

出席者：JICA メキシコ事務所 小林千晃所長、福田啓介所員

内容：

- ・(名古屋市側から) 上下水道局はメキシコ市に対し 2005 年以来、JICA の枠組みで、技術協力を実施、その現地事務所に対し協力への謝意を伝えた。

- ・(JICA 側から) 現行プロジェクトへのサポートの表明、同プロジェクトとの連携を見込むことができる、他のスキームの協力事業の紹介を受けた。
- ・メキシコにおける「移民／在住外国人の社会統合課題へのアプローチ」に関連して、名古屋市を含む在住外国人の多い日本の自治体との知見交流について、提案を受けた。



ランチミーティングの様子



JICA メキシコ所長と金シャチを持って記念撮影

日本メキシコ学院（リセオ） 訪問

日時：8月12日（火）14：00～15：00

場所：日本メキシコ学院

出席者：ガブリエラ・コルドバ・ノボア学院長代理、アナ・ガブリエラ・コベ・バルデス新総校長、ルイス・アントニオ・マルケス・ヘイネ理事長、河野隆副理事長始め8名

内容：

- ・日本メキシコ学院は、「メキシココース」と「日本コース」があり、日本とメキシコの懸け橋となる人材、世界の繁栄を平和に貢献する人材、グローバル人材の育成の精神をモットーとしている。日本コースでは、日本国内と同等の学力を目指した教育実践を行っている。メキシココースでは、日本の風習や文化

の授業を取り入れ、日本とメキシコ両国に対する理解を深める。

- ・実際に使用されている日本コースの教室の視察をするとともに、2年後が日本メキシコ学院創立50周年にあたることと、名古屋市とメキシコ市との姉妹都市提携50周年の節目が同時に来ることで、更なる連携強化や50周年の際に協力して盛大な行事を行いたい旨意見交換ができた。



リセオの皆さんと記念撮影



富士山とティオティワカン遺跡が並ぶ

メキシコ市役所 訪問

日時：8月13日（水）10：00～11：00

場所：Oval Room of the Old City Hall

出席者：ロシオ・ロンベラ国際局統括責任者、ミリアム・ウルズア市民保護局リスク管理・市民保護担当秘書、グロリア・オルティス パートナーシップ・研修担当総局長、ルス・エレナ・アランダ機関運営・文化交流担当総局長、モニカ・ナバーロ儀典・外交連絡担当副局長始め10名
(在メキシコ日本国大使館より廣田司公使、仁平知希書記官同席)

内容：

- ・国際関係、市民保護（防災）、水資源、文化担当の幹部が出席。
- ・メキシコ市側からは名古屋市とメキシコ市の間で継続的に実施している、動物交流や児童絵画交流の重要性の確認と今後の継続的な参加の表明を受けた。あわせて上下水道局のプロジェクトに対するお礼と更なる協力関係の継続の旨、報告を受けた。
- ・名古屋市側からは2年後に迎える、名古屋市メキシコ市姉妹都市提携50周年

に向け更なる連携強化の確認と、50年という節目をともにお祝いしていこうと提案をした。



メキシコ市役所では大勢の方に迎えていただきました

チャプルテペック動物園 訪問

日時：8月13日（水）13：00～15：00

場所：チャプルテペック動物園

出席者：マリア・アドリアナ・フェルナンデス・オルテガ動物園・野生動物保全
総局事務担当（生物学者）、ラファエル・ギジェルモ・ティナヘロ・アヤラ ト
ーレス・アランダ保全・動物福祉部部長（獣医師）、アルベルト・オラスコア
ガ・エリサララス チャプルテペック動物園園長（獣医師）、ブランカ・バジ
ヤダレス・リベロール科学・技術運営部部長（獣医師）

内容：

- ・東山動植物園に贈られることになっているメキシコウサギ6頭の個体が決まり、その輸出手続が引き続き進められることをチャプルテペック動物園とメキシコ野生生物局長に確認し、同意を得た。
- ・名古屋市メキシコ市姉妹都市提携50周年の際には、今までの動物交流の加えて、人事交流や飼育技術の交流など新たな交流の方法を実施していく事に合意。



アドリアナ総合園長より説明を受ける



動物園 100 年記念碑の前で

在メキシコ日本国大使館 訪問

日時：8月13日（水）15：30～16：30

場所：在メキシコ日本国大使館

出席者：廣田司在メキシコ日本国大使館公使、佐々木毅一等書記官

内容：

- ・（名古屋市側から）JICAプロジェクト、児童の絵画交流などの教育交流、動物交流の継続への表明のほか、名フィルのメキシコ公演といった文化交流への可能性を提案。
- ・（大使館側から）特に高齢者介護の分野で日本の知識や経験が活かせるのではとのアドバイスがあり、そういった交流も一つの可能性なのではないかとの意見があった。
- ・また、先日訪問したナゴヤ中学との交流に関して、例えば、ナゴヤ中学の生徒を大使館に招待し、若い世代に交流の大切さを知ってもらう経験をしてもらったり、ナゴヤ中学の校舎に名古屋に関連した絵画を描くといった壁画アート等で繋がりを継続させていく等の提案があった。



廣田公使との記念撮影